

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 14. Januar 2024

Jahresabschluss 2023 - Neue Ära für den Spielmannszug Lorsch: Führungswechsel mit vielversprechenden Perspektiven



von Links nach Rechts: Achim Wunsch, Roland Ritter, Uwe Techt, Felix Ritter, Angela Krix, Andreas Volk

Lorsch, 29.12.2023: Der Spielmannszug Lorsch erlebt einen bemerkenswerten Wendepunkt in seiner Geschichte, da die Führung des Vereins offiziell an eine neue Generation talentierter und engagierter Mitglieder übergeben wurde. In einer herzlichen Zeremonie, die von Emotionen und Vorfreude geprägt war, wurden die Amtsschlüssel von den erfahrenen Händen des scheidenden Führungsduos, Stabführer Roland Ritter und Abteilungsleiter Achim Wunsch, an die vielversprechenden Nachfolger übergeben.

Felix Ritter wurde als neuer Abteilungsleiter vorgestellt und übernimmt mit einer beeindruckenden Vision für die Zukunft des Spielmannszugs Lorsch die Verantwortung für die Vereinsführung. Sein Engagement und seine Bereitschaft, die Traditionen des Vereins zu bewahren und gleichzeitig frischen Wind einzubringen, wurden von den Mitgliedern enthusiastisch begrüßt.

Die musikalische Leitung des Ensembles wird nun von Uwe Techt übernommen, der mit seinem tiefen Verständnis für die musikalischen Nuancen und seiner Leidenschaft für Perfektion eine inspirierende Rolle im Verein einnimmt.

Die Stabführung des Spielmannszugs liegt nun in den Händen eines erfahrenen Teams, bestehend aus Andreas



Volk, Angela Krix.

Während der feierlichen Übergabe lobte Stabführer Roland Ritter die Fortschritte des Vereins unter seiner Leitung und drückte sein Vertrauen in die Fähigkeiten des neuen Führungsteams aus. Achim Wunsch betonte die Bedeutung von Kontinuität und Erneuerung und äußerte seine Zuversicht in die Zukunft des Spielmannszugs unter der Leitung der neuen Führung.

Die Mitglieder des Spielmannszugs Lorsch zeigten sich enthusiastisch und voller Erwartung bezüglich dieser aufregenden Veränderungen. Sie äußerten ihre Zuversicht, dass der Verein unter der Leitung des neuen Teams weiterhin seine Traditionen bewahren und gleichzeitig neue musikalische Horizonte erkunden werde.

Mit der Übergabe an diese talentierten und motivierten Persönlichkeiten geht der Spielmannszug Lorsch zuversichtlich in eine vielversprechende Zukunft. Es wird erwartet, dass unter der Leitung des neuen Führungsteams der Verein weiterhin sein musikalisches Erbe bewahrt und zugleich innovative Wege beschreitet, um die Zuschauer weiterhin zu begeistern und zu beeindrucken.